

ERSTES HOLZPELLET-WERK OBERSCHWABENS EINGEWEIFT



40 000 Tonnen Pellets werden in Krauchenwies künftig jährlich im „Sonnen-Pelletwerk“ hergestellt, das gestern von Umweltministerin Tanja Gönner (Mitte) offiziell eröffnet wurde. Sie dankte den mutigen und weit-sichtigen Unternehmern Hans Steidle (links) und Helmut Schellinger (3. von links) für diese nachhaltige Investition im ländlichen Raum, die auch ein Biomasseheizkraftwerk zur Stromerzeugung umfasst. Martin Bentele

(rechts), Geschäftsführer des Deutschen Pelletverbandes, ist überzeugt, dass in zehn Jahren eine Million Wohnungen eine Pelletheizung haben werden. Alfred Ritter (2. von rechts), Geschäftsführer der bekannten Schokoladenfabrik, hielt eine beeindruckende Rede über die Notwendigkeit von nachhaltigem Wirtschaften. Der SÜDKURIER wird noch ausführlich berichten.

BILD: VOLK